

令和3年度

虹の坂通信



呉市立昭和南小学校
学校通信第17号
令和3年9月21日

コツコツの成果

先日、1学期に行われた全国学力・学習状況調査の結果が発表されました。毎年、全国の6年生と中学3年生を対象に行われます。(昨年は、コロナの影響で中止されました。)

南小の6年生は、表にあるように、国語・算数とも県や全国の平均正答率を上回りました。毎日、真剣に授業や家庭学習に取り組んだ成果です。これまで、南小は、平均を下回ることが多く、職員みんなが、継続して「聞いて、考えて、つなげる」授業づくりを研修し、進めてきました。その成果でもあると思います。

学習調査の当日、6年生は、回答欄を空欄にしないように、最後まで粘り強く問題に向かっていました。日頃から6年生は、何事にもそのようなひたむきな態度で取り組むことができます。この子たちのよいところです。

結果の数字に一喜一憂するわけではありませんが、子どもたちの成長を素直に喜ぼうと思います。

がんばる南っ子!

緊急事態宣言が継続され、学校でも更に厳しい制約の中で子どもたちは生活しています。

一日の始まりは、職員室前の健康観察カード提出から始まります。カード忘れや記入漏れなどがあると、一軒ずつ電話連絡をして確認をしています。あまりに多い日(特に月曜日)は、職員室が電話の対応でパニックになります。これからもお家の方のご協力をお願いします。

学習や生活でも変化があります。国や県からの指導で、給食は黙食しています。縦割り掃除やクラブ活動も行っていないです。音楽の歌唱や楽器の演奏、理科の実験や体育の運動等も制約があります。それでも、音楽専科の齋藤教諭の工夫で、リズム打ちや鍵盤楽器等を使って楽しめる学習を行っています。リコーダーはタブレットで宿題として出しています。学びを止めず、安全にできることを続けます。

がんばっている子どもたちの心と一緒に見守ってください。笑顔でほめることが今、一番大切だと思っています。

令和3年度全国学力・学習状況調査

(平均)	国語	算数
南小	73	66
広島県	70	66
全国	70.2	64.7



いつも真剣な学び



静かに食べる1年生



4年生のリズム打ち